— Mühlenfreunde

Veranstaltungen müssen verschoben werden

Ennigerloh (gl). Aufgrund des Coronavirus sagen die Mühlenfreunde weitere Veranstaltungen an der Ennigerloher Windmühle ab. "Seit März finden dort keine

Aktionen mehr statt, zahlreiche Trauungen mussten verschoben oder ins Rathaus verlegt werden", teilen die Verantwortlichen mit. Zunächst bis Montag, 4. Mai, seien auch Führungen und weitere Aktivitäten untersagt. Die Mühlenfreunde sind sich sicher, dass dies auch nach dem Datum so sein wird. Auf den Herbst sind deshalb bereits die Mitgliederversammlung sowie das Maibaumund Mühlenfest verschoben worden. Bundesweit abgesagt wurde der Deutsche Mühlentag.